



La ressource bénévole est l'un des éléments essentiels des Restaurants du Coeur. En effet c'est grâce à près de 73 000 bénévoles que l'association peut mettre en œuvre son projet associatif et assurer ses missions sociales au profit des personnes accueillies qui poussent la porte des Restos. Depuis sa création, les Restos du cœur ont développé des activités d'aide à la personnes et d'insertion. Avec plus d'une centaine de chantiers d'insertion, les Restos du cœur sont un acteur du champs de l'insertion par l'activité économique et ce en portant un modèle centré sur les personnes. Le Responsable bénévole est nommé par le bureau de l'association et se voit déléguer des missions de coordination, de management et de représentation de l'insertion.

MISSIONS

Les **responsables insertion** mettent en œuvre les orientations de l'Association Nationale sur le champs de l'insertion par l'emploi en assurant la coordination, la cohésion, le dynamisme des équipes de chantier.

Leurs activités principales sont :

- Animer et manager les équipes de salariés et bénévoles engagées dans cette action
- Assurer la représentation de l'association départementale sur les questions d'insertion
- Assurer le lien avec les autres activités départementales d'aide à la personne
- Veiller à ce que les règles relatives à la fonction d'employeur soit remplies

SAVOIR-FAIRE & SAVOIR-ÊTRE

- Forte capacité d'animation
- Sens de la pédagogie
- Adhésion aux valeurs des Restos du Coeur, et capacité à les transmettre
- Maîtrise du Pack Office

LIEU DE LA MISSION

Il sera amené à aller au siège de l'association ainsi que sur les chantiers d'insertion. Les frais de déplacement sont pris en charge.

Actuellement les besoins sont sur les chantiers de : Montluçon (03), Marseille (13), Bordeaux/Blanquefort (33), Saint Perdon (40), Le Puy en Velay (43), Cahors (46), Sermoise sur Loire (58), Cournon (63), Montauban (82), Auxerre (89), Alençon (61)

DISPONIBILITÉ SOUHAITÉE

1 à 2 jours en semaine.

CONTACT

ressources.benevoles@restosducoeur.org



La santé de nos bénévoles et des personnes que nous accueillons est notre priorité; nos activités sont adaptées en fonction du respect des gestes barrières.